

好間つ子

好間第一小学校学校だより
第3号平成28年7月20日
発行者 校長 松本 光司
電話 36-2202

暑い日が続きました。夏らしい夏がいいですね。子ども達はどんな夏休みを過ごすのかな・・

1学期が終了しました

71日間の1学期が無事終了しました。保護者の皆様はじめ、地域の皆様のご支援に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。子ども達はそれぞれにこの1学期でたくましく成長しました。

皆様の協力で、運動会やプール学習、町探検などの地域での学習を行うことができ、子ども達は、それぞれのいのちを輝かせました。

さて、明日から8月24日までの夏休みがスタートします。子ども達が成長する、よい夏休みにするためには、まず、一日の過ごし方をお子さんとじっくり話し合い、しっかりした目標を持って夏休みをおくれるようにしてください。特に、生活時間が乱れぬよう、**起床就寝時間、学習時間**などしっかり決めてください。また、**お手伝い**などにも取り組ませたいですね。

終業式で話した子ども達との夏休みの約束は、「**いのち大事に、頭ぴかぴか 手伝い任せろ 夏休み!**」です。子ども達に「自立」の芽が育ち、意義ある休みとなるよう、よろしくお願いします。

夏こそ 家族での体験を!



長い夏休みは、いろいろなことに挑戦する絶好のチャンスです。

でも、遠くに旅行に行くなど、お金をかける特別なことをする必要はありません。朝の散歩や、夕食づくりをすると、家で出来ること、など普段は一緒にできないことで十分です。

みんなで地域の行事に参加するのもとてもいい体験です。

全校生で取り組んでほしいものとして**「十七字のふれあい」と「ノーメディアday」**があります。



「十七字のふれあい」は親子で体験したことを5・7・5に表します。

作品を仕上げるのではなく作品をつくる過程を家族で楽しんでください。どんな作品ができるか楽しみです！**「ノーメディアday」**は夏休み中に2回以上挑戦しましょう。長い一日を上手に過ごす計画を家族でたててみてください（親子でノーメディアです！）。

好一小ニュース

6年生がんばる～赤い嵐が陸上競技場に～！



6年生は5年生の時から、陸上競技の練習を積み重ねてきました。つらい練習を一生懸命に行う6年生でした。その成果を、陸上競技大会に発揮しました。

特に100メートルでは上位に赤いユニフォームが飛び込んでいます。みんなの力を集結したリレーでも男子はブロック一位に輝きました。一生懸命ってすてきなことです。



交通事故注意！

復興住宅建築に関わる搬入作業が本格的に始まるということで、トラック車両が多く運行されます。みんなで交通事故に気をつけましょう！

